



# Bosch

## SG: Belegschaften zeigen kreativen Protest

# We are Bosch

Was tut sich in Sachen SG? Eine ganze Menge. Da sind zum Einen die wenig spektakulären Vorbereitungen der Verhandlungen über die Zukunft der Sparte SG ("Sorgfalt geht vor Geschwindigkeit"), die von einer Koordinierungsgruppe des Bosch-Gesamtbetriebsrates zusammen mit der INFO Institut BeratungsGmbH und der IG Metall geleistet werden, zum Anderen die vielfältigen Aktionen der Beschäftigten an den SG-Standorten.

Die Schwieberdinger hatten ihre Kolleginnen und Kollegen zur Beteiligung an einem Plakatwettbewerb aufgerufen. Die selbst zu gestaltenden Plakate sollten die emotionale Reaktion der Beschäftigten am Standort zu der Entscheidung der Geschäftsführung ausdrücken, sich von der Sparte Starter und Generatoren trennen zu wollen. Was dabei heraus kam, kann sich im wahrsten Sinne des Wortes sehen lassen: Eine ganze Galerie toller Plakate. Und die kommen nicht nur von SG-lern. And the winner is: **Ulrich Wörner**. Herzlichen Glückwunsch!



### Der SG-Zeitstrahl: Wir sind noch am Anfang.



Einstimmig verabschiedet wurde im Rat der Stadt Hildesheim eine Resolution mit der Aufforderung an die Bosch-Geschäftsführung, die beabsichtigten Umstrukturierungen zu überdenken und Arbeitsplätze in Hildesheim zu sichern. OB Dr. Ingo Meyer: "Hildesheim ist Bosch und Bosch ist Hildesheim." Die Manager wurden daran erinnert, welche Zugeständnisse die Stadt und deren Bürger an Bosch in der Vergangenheit gemacht hatten. Im Ratssaal: Viele SG'ler.



Gute Arbeit.  
Gutes Leben.  
IG Metall.

Information: 006/15, 01.10.2015, Sparte Starter & Generatoren  
Kontakt: IG Metall Vorstand, FB Betriebs- und Branchenpolitik, Wilhelm-Leuschner-Str. 79, 60329 Frankfurt am Main  
Bosch-Projekt, www.bosch.igm.de, Matthias Kirchner, matthias.kirchner@igmetall.de, Tel. +49 (0)69 6693-2940

Jetzt Mitglied werden!